

BOSSMAN

Polsek Haurgeulis Tingkatkan Patroli Dialogis Dalam Ops Mantap Brata Lodaya 2023/2024

Indramayu1 - INDRAMAYU.BOSSMAN.CO.ID

Jan 25, 2024 - 12:01



Indramayu - Polsek Haurgeulis jajaran Polres Indramayu Polda Jabar terus meningkatkan kegiatan patroli dialogis dalam rangka Operasi Mantap Brata Lodaya 2023/2024.

Kali ini, personil Polsek Haurgeulis melaksanakan patroli dialogis di sekitar Pasar Haurgeulis, Kecamatan Haurgeulis, Kabupaten Indramayu. Kamis (25/1/2024)

Kegiatan patroli dialogis ini bertujuan untuk menjaga keamanan dan ketertiban di sekitar area perbankan, yang merupakan salah satu titik rawan potensi gangguan kamtibmas.

Dalam dialog dengan security perbankan dan warga sekitar, polisi memberikan himbauan dan informasi terkait tindakan preventif untuk mencegah terjadinya tindak kejahatan, seperti pencurian, perampokan, dan tindakan kriminal lainnya.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Haurgeulis, AKP H. Carton, menyampaikan bahwa kegiatan patroli dialogis ini merupakan bagian dari upaya pihak kepolisian dalam menciptakan situasi keamanan yang kondusif di wilayah hukumnya.

"Kami terus berupaya hadir di tengah masyarakat, berdialog, dan memberikan himbauan agar masyarakat tetap waspada dan ikut serta dalam menjaga keamanan lingkungan," ujar Kapolsek didampingi Kasi Humas Polres Indramayu, AKP Saefullah.

Selain memberikan himbauan terkait keamanan, patroli dialogis juga menjadi sarana untuk mendengarkan aspirasi dan keluhan masyarakat.

Polisi memberikan kesempatan kepada warga untuk berpartisipasi dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman.

Kapolsek menegaskan komitmen Polsek Haurgeulis dalam memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat.

"Kami siap bekerja sama dengan masyarakat untuk menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif. Kerjasama antara kepolisian, perbankan, dan masyarakat sangat penting dalam menjaga keamanan bersama," tambahnya.

Dengan adanya kegiatan patroli dialogis ini, diharapkan dapat meningkatkan kewaspadaan dan keamanan di sekitar area perbankan serta memberikan rasa aman kepada masyarakat. Kami akan terus melaksanakan kegiatan serupa guna menjaga stabilitas kamtibmas di wilayah hukum Polsek Haurgeulis. Tandasnya.